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第１１回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２９年２月１３日 月曜日 午後７時３０分から午後８時００分 

２．場 所  神社小学校 図工室 

３．出席者  委 員   １８名 

       事務局    ３名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１） 進捗状況について 

（２） 今後のスケジュールについて 

（３） その他 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

本日は「進捗状況について」「今後のスケジュールについて」であり、特に非

公開として取り扱うべき内容はないと考える。 

会 長 事務局から「非公開」として取り扱う内容はないということなので、本日の会

議は「公開」としてよいか。 

各委員 異議なし。 

会 長  では、本日の会議については「公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

会 長 ただ今から「第１１回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

会 長 まず、進捗状況について、事務局より説明する。 

事務局 【資料１】より、進捗状況を説明（略） 

会 長 ただ今の説明について、質問はあるか。 

委 員 設計に着手したということであるが、これは建築設計か、土木設計か。 

事務局  両方である。 

委 員  通学路整備とあるが、これは学校周辺のみか、全体を指すのか。 

事務局  通学路全体である。 

委 員 用地の取得について、取得が完了するのはいつか。 

事務局 ３月の終わりから４月頃を予定している。 

委 員 平成29年度中に設計が完了するということであるが、できあがってからみせて

もらえるのか。 

 

事務局  途中段階のものも、示す機会を設けていきたい。 

委 員  学童はどうなるのか。 

事務局  統合年度までに検討していきたい。 

委 員 何階建てとなるのか。 

事務局 ３階建てを予定している。 
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委 員 津波避難タワーの計画もあった。津波からの避難所としての機能はどうか。 

事務局 避難場所も含めて、安全面を最大限考慮して、計画していきたい。 

委 員 跡地利用についてはどうか。市の予算にも限りがある。施設の売却等も視野に

入れていかないといけない。市として、全体的に集会所の見直しも行うと聞いて

いる。 

事務局 現在、跡地利用については、教育委員会だけでなく、全庁的に協議を行ってい

るところである。ただし、神社小学校と大湊小学校の統合年度については、今回

統合準備会で初めてスケジュールを示すものであり、詳細は今後つめていく。 

 － その他－ 

会 長 「統合準備会の位置付けについて」事務局より説明する。 

事務局 統合準備会はこれまで、伊勢市立小中学校統合準備会設置要綱に基づき委員を

委嘱してきたが、両校のＰＴＡが合同でつくる自主的な組織として次年度以降組

織の見直しを行いたい。事務局は引き続き教育委員会事務局が行い、名称も変更

は行わない予定。 

会 長 事務局の説明に、質問はあるか。 

委 員 （特になし） 

会 長 では、次年度以降そのように組織の変更を行う。それでは、事務局より連絡は

あるか。 

事務局  次回の会議は、新年度６月頃を予定している。 

 年度が変更となるため、委員の変更がある場合は変更届を。 

会 長 統合準備会の日程は、次年度調整後事務局より連絡する。 

  － 閉会 － 

会 長 それでは、第１１回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

  

  

  

 


